な演目を披露しました。

11月2日から4日にかけて

会

市民体育館と中央公民館

多の35団体、 音楽祭を開催。

約350人が これまでで最

詩吟、

コーラスなど多彩

が開催されました。

文化祭として様々な催 林市は芸術の秋。

総合

10月27日は文化会館で市民

EDUCATION

あり、

地域の方々からも高

会活動、どれをとっても「湧

いさつ運動、学校行事や生徒

気」の良さが見られる学校で

評価をいただいています。

できます。

折々の美しい姿を見ることが

らは、霧島連山の四季たちの学校の運動場か

学年男女問わず、

一生懸命取

今年はエースの廣末、卓、選手が、インターハイ・国体で日本人トップ。小林高校男子駅伝部が、16年連続52回目の全国大会出場を決めました。

駅伝も県大会・九州大会ともに例年以上の記録が出ています。今年の冬

小林高校男子駅伝部の快進撃が見れそうです。

やる気・元気・活気の湧く学校をめざして 西川林中学校3年 山下 魁

気を学校生活や行事などを通

して高めています。掃除、

います。生徒は、こう・・・ようという意味が込められて

生全員が気持ちの良い一日を する人だけでなく、西小林中 校の生徒会スローガンです。 西小林中」これは今年度の本

から続いています。玄関や校

といえるもので、

私の入学前

会への出場を決める

県大会は、

1区・廣末選手

大会新記録で全国大

全国への期待高まる九州大会で県記録

ランティアです。これは伝統

次に部活動生による朝のボ たまものだと思います。 組んだ西小林中生の「湧気」

「湧気』には ″やる気、 ″元気、 活気』の3つの気を湧かせ

することで、 門を掃いたり、

ボランティアを

ぐと河野 誉 選手が、西都コーが2位に約1分差で2区に繋

すると、2区・荒武星哉選手大樹選手が区間2位と好発進売が区間2位と好発進

福などめ

挨拶をしたり

■学校教育課 Tel 23-0424 ■社会教育課 Tel 22-7912

会は、 の準備になりました。しか 生の朝のボランティアは、特 た方々から、 なで発表の準備や練習をして に歌を練習し、 10月20日に行われた学習発表 筆すべきことだと思います。 昼休みは合唱委員を中心 例年になく短い期間で 学習発表会と部活動 見に来てくださ 「ここ数年で最 放課後はみん つ



朝のボランティア(写真左)と学習発表会の練習風景

Sports

小林高校男子駅伝部が全国大会へ挑む

俊 介選手は、区間記録までき放しました。7区・今西まがて区間賞で2位以下を突すべて区間賞で2位以下を突

6区・山村凱斗選手が盛り返 許し2位に後退しましたが

再び先頭に。7区・河野

1秒に迫る走りを見せ、

2 時

選手は、

福岡の大牟田高校と

の後も、3区から6区まで、

ス記録を1秒上回る好走。そ

が区間賞を取り先頭に立ちま

した。その後、

4区で逆転を

年連続52回目の全国大会への 間6分36秒の大会新記録で16

出場を決めました。

差で2位でしたが、2時間

4

り広げました。結果は、

1 秒

最後まで激しい競り合いを繰

分52秒の県高校最高新記録を

福留主将は、

「全国大会ま

ح

で学校を良くしていきたいでながらも、さらに私たちの力

これからも伝統を受け継ぎ

トできると思います。



【右】県大会で今西選手、歓喜のゴール 【左】九州大会で接戦を繰り広げる河野選手

樹立しました。

横山美和監督は、「今意気込みを語りました。 全国的に力が拮抗しており、 切れるチームにしていく」 で残り1カ月。とにかく勝ち 待を口にしました。 優勝のチャンスもある」と期 に京都市で開催されます。 全国大会は、12月22日 「今年は

ニュース **N** EWS

小林市の芸術の祭典 総合文化祭

点を展示。

0人が

保存されている氷を取り出し

家まで運んでもらって、

てます。

去年は20年前設置さ

初めて掃除をしましたけど、れたコンロの後ろをおそらく

自分がベタベタ汚れに引っ

が出てくるか妙に楽しみにしがやってきますね。今回、何

で保存しました。夏の間は、

木製の冷蔵庫を冷やした訳で

あり得ないぐらい便利に

まで冬の間は、

氷を湖の水面

のはわたしだけでしょうか。 ないときはすごく切なくなる か。食べ物を捨てなきゃいけ そういった経験はありません

きらだったでしょうか。それ

が最初の冷蔵庫の特許を取得

カール・フォン・リンデ

したとき、魔法の輝きはきら

ているんですが、

いきなり友達とお食事に行っ

僕を忘れたでしょう!」

から取って、

特別な氷地下室

あと少しで、

大掃除の時期

で小林会場作品展を実施しま

した。作品総数約260

0



艶やかに、力強く、日 600人の観客の前で 体、約200人が出演 体、約200人が出演 頃の練習の成果を発表艶やかに、力強く、日 能祭を開催。 ·B パ l また、 クラシックバレ 11月4日は芸 :今村 司で(2段以下) ·· 今 村 ·烏川義雄 フラダン

(5段以上)

文化会館ではお茶会と短歌 た。中央公民館では将棋大会、 約800人が観覧に訪れまし 品総数約1500点の展示に で野尻会場作品展を実施。 と3日は野尻町改善センタ 能しました。 観覧に訪れ、 【以下結果・優勝のみ・敬称略 ◆将棋大会 初段以上の部 百歳会館で囲碁大会を実 ◆囲碁大会 また、 芸術の秋を堪 ・黒島賢士 11 月 2 日

国際交流 『シャネットの 徒然なるままに』 $^{0}\mathbf{W}$ ORLD

冷蔵庫の話

きですから、 なってきましたね。 きな冷蔵庫に大活躍し ですから、家では毎日大料理もお菓子作りも大好

除をする、そのときで 定期的に必要です。 けど、それでも掃除は 使っているつもりです 料を出して、 扉を開けて、 日何も考えず冷蔵庫の てもらっています。 んと閉めます。 扉をきち 好きな材 清潔に 毎



Vol.21

はこの季節だけです 冷蔵庫を当たり前に使っ を冷蔵庫として使える は冷蔵庫温度になって よね。 めてきます

きましたが、

可哀そうな顔をしながら、 う約束をしてくれてたのに、 さな生物はわたしを激しく攻 しょう?!3週間前、 「僕を忘れたで